

**Betreff:**

Eiszeit Warmer Damm

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, zum Sachstand zur Fortsetzung der sog. „Eiszeit“ am Warmen Damm zu berichten und dem Ortsbeirat Nordost darüber Auskunft zu geben, welche alternativen Standorte im Ortsbezirk in Betracht kommen.

**Begründung:**

Wie der Presse zu entnehmen war, ist eine Fortsetzung der Eiszeit am Warmen Damm aus Gründen des Denkmalschutzes fraglich, bzw. unwahrscheinlich. Da für einen alternativen Standort sicherlich auch Plätze im Ortsbezirk Nordost in Betracht kommen, hat der Ortsbeirat ein Interesse daran, über die Planungen rechtzeitig informiert zu werden.

Wiesbaden, 25.11.2013